

Oldtimerfreunde Schaufling

Wieder einmal rief das Bulldog-Treffen in Auerbach zu sich. Der schauflinger Verein machte sich mit 27 Oldtimerfahrzeugen auf den Weg dorthin. Wie schon die Jahre zuvor, wurde hier auch heuer wieder der 1. Preis für die meisten Teilnehmerfahrzeuge nach Schaufling geholt.

Der September-Frühschoppen fand, wie schon oft, bei Vereinsmitglied Günter Kleiber in Klessing statt. Der Oktober-Stammtisch wurde zum ersten Mal von Angela und Gerhard Lorenz in Sicking abgehalten.

Am Samstag, den 27. Oktober fand die interne Saisonabschlussveranstaltung der Oldtimerfreunde Schaufling statt. Veranstaltet wurde das Fest auf dem großen Gelände von Vereinsmitglied Adolf Kopp in Klein Dallas bei Grattersdorf. Dort wurde das Bremswagenziehen des Vereins abgehalten. Los ging es ab 10 Uhr vormittags. Für die Verpflegung während und nach dem Ziehen war, wie bei allen Veranstaltungen die von den schauflinger Oldtimerfreunden ausgerichtet werden, wieder bestens gesorgt.

In der erst neu errichteten „Party- und Oldtimerhalle“ wurde ausgiebig gefeiert...

Zum November-Stammtisch lud Vereinsmitglied Gerhard Röhrl die Vereinskollegen zu sich in den „Niederalteicher Hof“ in Hengersberg ein. Wie gewohnt tischte Gerhard seinen Gästen wieder üppig auf und es fehlte einem an nichts. Auch dieser spät im Jahr stattfindende Stammtisch konnte noch mit einigen Traktoren angefahren werden.

Julia Lang
Schriftführerin